
ACTA 371 En la ciudad de Nueva Helvecia a los siete días del mes de julio del año dos mil 
veintitrés, siendo la hora 19:30 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia en el Centro de 
Referencia Barrial El Retiro, con la presencia del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los 
Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, Nair Ackermann, Julio Naviliat y la presencia de siete 
vecinos del barrio, dos técnicas que trabajan en el Centro de Referencia del B°, el Edil 
Departamental Sr. Carlos Fernández, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Se aprueba el Acta N° 370 con modificaciones. ^ 
Correspondencia Recibida: 

I. Centro Esperanza Colonia invita a la inauguración el 19 de julio hora 14.30 en Avda. Baltasar 
Brum 567 Colonia. 
Comisión Pro Colonia Suiza Trabajo y Tradición solicita apoyo económico de $ 11.500 para 
festividad organizada por un nuevo aniversario de la Confederación Suiza el día 6 de agosto 
en Club Nacional de Nueva Helvecia. Se aprueba por unanimidad. 
Cadis Colonia Suiza solicita apoyo para la realización del chocolate para la venta erfla Fiesta 
del Chocolate. Se resuelve consultar que es lo que solicitan puntualmente. 
Mirtha Acosta solicita poda de dos paraísos en Luis A. de Herrera 1584. Se pasa al capataz 
para que inspeccione. 
Leonardo Maidana informa que el 06/07 de 8 a 9 hs un camión con chapas del techo de 8mts 
cortara el transito en calle Berna entre Colón y Guillermo Tell en Salón de los Testigos de 
Jehová. 
Mariana Souza solicita se evalúe limpieza y profundización de cuneta a ambos lados de la 
entrada del terreno ubicado en E. Lazague 505 entre calle Argentina y Wilson Ferreira. Se 
pasa al capataz para que inspeccione. 
Omar Autino solicita corte de 2 árboles del ornato público en calle Artigas 1168 entre Artigas 
casi 18 de julio. Se pasa al capataz para que inspeccione. 
Luciana Autino solicita corte de 1 árbol del ornato público frente a su domicilio en 25 de 
agosto 1238. Se pasa al capataz para que inspeccione. 
Pablo Remedios solicita poda de 2 árboles del ornato público en calle Colón padrón 778 antes 
de llegar a cancha del Club Nacional. Se pasa al capataz para que inspeccione. 

10. Edgardo Kleist presenta nota solicitando extracción de árbol seco frente a su domicilio en 
Treinta y Tres 1022. Alcalde informas que se mantiene en carpeta dado que hay un 
expediente en oficina. 

II. Vecinos Avenida Gilomén esquina Siegrist y Pender presentan nota por reiterados siniestros y 
solicitan solución que puede ser Cebra, control radar, lomo de burro o semáforo. Se resuelve 
elevarlo a la Dirección de Tránsito y Transporte a sus efectos. 

12. Club Plaza solicita el corte de calle para el 1/07 desde la hora 10 hasta la hora 14, por 
campeonato de voleibol categoría Mini (menores de 12 años) donde se reciben más de 200 
niños. Se aprobó en conversación con la Presidente Sra. María Emilia Naviliat Waller. 

13. Club Náutico Concordia de La Paz agrade la constante colaboración en diferentes eventos 
que desarrolla el mismo. 

14. Exp. 13/2023/122 En oficio N° 166/2023 se solicita pintado del Camino Los Colonos, solicitud 
que se viene haciendo desde el 2021 en expedientes 13/2021/36, 13/2021/181 se resuelve 
devolverlo para que se acordone con expediente 01-2021-4507 como antecedente. 

15. Exp. 13/2023/597 Proyecto Panadería San Francisco se notifico al propietario la opinión 
técnica negativa del Ingeniero Civil de Seguridad Vial Sr. Lucas Facello. 

Alcalde hace entrega de estudio realizado por la Dirección de Tránsito y Transporte de rotondas 
planteadas en sesión anterior. También informa que se trabajó en tema baldío en calle Cunier y Frau 

T^ogel, se le dio 30 días al propietario para que comience a limpiar. 

í¡e realizó reunión con Sra. Sonia Arduín por Departamento de Higiene y Servicios de la 
litendencia, Sr. Julián Mesa y Andrea Geymonat por Centro Comercial de Nueva Helvecia, 
Encargado de la Seccional Quinta Sr. Madrid, Jhon Silveira por Fuerzas Vivas, Concejales Nair 
ckermann y Julio Naviliat, Alcalde Marcelo Alonso Haller y Secretaria Laura Echarte. Se trato tema 
" dedores ambulantes en la ciudad. Se entregó por parte de la Sra. Sonia Arduín copia de 

nanza de Vendedores Ambulantes vigente. Se resolvió invitarlos a vender en la Feria Vecinal de 
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los días viernes y comenzar un trabajo en conjunto el Departamento de Higiene y Servicios con la 
Seccional Quinta para hacer cumplir la ordenanza. 

Se da participación a los vecinos del Barrio Retiro para que expongan sus necesidades, sugerencias 
para el barrio. 

Se plantea la necesidad de: 
1. ver tema de velocidad, banquinas no realizadas y pintado de camino de Los Colonos. Se 

denuncia el exceso de velocidad de los vehículos, el problema de picadas y el no respeto a 
motos y bicicleta en la misma. Vecino manifiesta que cuando se realizó el arreglo del camino 
no se hicieron las cosas bien porque los puentes se dejaron muy anchos. Alcalde manifiesta 
que se podría ensanchar desde la esquina con Germán Imhof hasta Daniel Soulier. Los 
puentes se ensancharon para un futuro ensanche. 

2. Vecina plantea la falta de seguridad que hay cuando se sale o se entra en Calle Argentina y 
Camino Los Colonos, por la alta velocidad que vienen por el mismo. Se sugiere colocar radar 
en camino Los Colonos o inspectores a lo largo del mismo. Alcalde manifiesta que se 
solicitará a la Dirección de Tránsito y Transporte un estudio de la avda. 

3. El barrio está sin bituminizar, se vive entre la tierra. Concejal Milka Shannon manifiesta que 
hay un organigrama de bituminizado donde está incluido el barrio. 

4. Plantean la falta de iluminación del barrio. Alcalde presenta plano de iluminación del mismo 
donde consta que en lo que va de su período se ha duplicado el número de luminarias. Al 
inicio incluido camino de los Colonos de Colombia a Argentina eran 41, sin camono de los 
Colonos 31, van agregadas 30. Se duplicó el número en el barrio siendo muy importante, 
reconociendo que resta agregar más. 

5. Consultan donde se debe informar cuando hay fumigación en campos cercanos a los vecinos 
que contaminan. Alcalde manifiesta que hay un teléfono del Ministerio de Ganadería 
Agricultura y Pesca para denunciar esas acciones, que lo pasará 

6. Vecino solicita que se revea y se coloque un caño más en Brasil y Chile, detrás de la Escuela 
N° 96, como también colocar un foco y limpieza de pastizales en calle Brasil. 

7. Se solicita el ensanchado y corte de pastos de banquina de calle Chile, como también colocar 
un cartel de PARE. 

8. Colocación de garita para esperar ómnibus en Uruguay y Chile. 
Siendo la hora 21 se agradece a los vecinos por sus aportes y se los despide. 

Se continúa con la correspondencia recibida 
16. DISA solicita autorización para pintar una cebra peatonal en el sector correspondiente a lo 

que sería la continuidad de la vereda pública entre el predio de la estación y avenida Batlle y 
Ordóñez. Se resuelve aprobar io solicitado. 

17. Radio del Oeste presenta presupuesto por Fiestas tradicionales de Nueva Helvecia. Sería 
presentación de las 4 fiestas suizas y fiesta del chocolate, 10 menciones en avances de la 
transmisión por Reflejos FM y RO, 5 menciones en vivo en transmisiones y 10 menciones por 
fiesta, $13.500. Se aprueba por unanimidad. 

18. Sergio Olivera presenta nota del gobierno de Entre Ríos y la Municipalidad de San José a 
través del Museo Provincial de la Imagen organizan el 8vo "Simposio Internacional de 
Escultura Itinerante de Entre Ríos - San José 2023", que se realizo del 23 de junio al 2 de 
julio2023, invitan al artista Neo helvético Sergio Olivera a participar en el mismo. Se colaboró 
con un aporte para costo de viaje del artista de $6.000. 

19. Presupuesto amplificación Fiesta del Chocolate Impactos Disco Nueva Helvecia $26.000, 
contra Pablo González $43.000-. Se aprueba por unanimidad. 

20. Exp.01/2023/1382 Informan competencia de ciclismo, combo lOk, solicitan autorización de 
dicha competencia y colaboración de dirección de deportes. 

21. Rodolfo Nollemberger presenta nueva propuesta para la realización de la 18^ Revista 
Turística de Nueva Helvecia con un aporte de $20.000 más IVA. Se aprueba por unanimidad. 

>npejales Nair Ackermann, Julio Naviliat plantean: - . 
\J Hacer la reunión solicitada por el Sr. Gabriel Zeballos encargado de la agencia COT, 

proponemos que sea lunes 10 o martes 11 de julio. 



• Proponemos nuevamente una reunión con el comité de emergencia en. la semana del lunes 
10 al viernes 14 de julio. Tema: Funcionamiento. 

• Plan de actividades de jornales Solidarios y nombre de los participantes. 
• Proponemos realizar una reunión por el tema Copa Latinoamericana en la semana del martes 

25 al viernes 28 de julio. 
Siendo la hora 21.30 se levanta la Sesión, quedando fijada la próxima para el viernes 21 de julio 

i 


